

印刷して組員・学生
皆さんでご覧ください！

2021.1.20
Vol.065

【発行元】
全国大学生協連
関西北陸ブロック

みんなで協力して不安解消

コロナの影響を受けた組合員、中でも新入生のことをいち早く考え、学生委員会だけでなく、大学や他のサークルと協力して1年生を迎えていました！

活動概要

日 場	程 所	9/19(土)、20(日)、21(月)、22(火)、23(水)の5日間 ZOOMにて開催
内 容		80~100人規模で学部学科を分け、アイスブレイクや雑談、サークル紹介を実施。
参加対象		現1年生、学生委員会、各サークルの代表者

POINT.1

1人でも多くの新入生に友達ができるように

コロナの影響を受けて、交流イベントや新歓ができなかった今年の4月。そこで、自粛期間で友達のできていない新入生が交友関係を作れるように、例年対面でイベントを行っている4月の中頃からオンラインイベントの企画に動き出しました。他サークルの代表者とつながるLINEグループを作ったり、1人でも多くの新入生に参加してもらおうと連日Twitterで参加を呼び掛けたり、申し込み方法もGoogleフォーム、SNSのDM、ラインのオープンチャットなど多くの媒体を駆使して、急に個人情報を引き出さないよう工夫したりしていました。



POINT.2

みんなの協力を得て！



富山大学の新学期朋友連作リイベントは例年、他のサークルから代表者を募って、GLとして協力してもらいながら、サークルの勧誘をしてもらうのが魅力です。今年は対面で開催できませんでしたが、この繋がりを断つことなく、オンラインでも連絡を取りながら企画されました。また、大学にもイベントの告知をもらうなど、連携によって生まれ出されたイベントでした。

【新学期】
×
【健康と安全】



富山大学生協
オンラインNew Face Party

